



Courage fordert- Die AfD gehört verboten!

Die AfD ist jetzt offiziell als rechtsextrem eingestuft – das ist kein Zufall, das ist Programm!

Am 2. Mai 2025 hat das Bundesamt für Verfassungsschutz bestätigt, was wir Frauen längst wissen: Die AfD ist eine *gesichert rechtsextremistische Partei*. Sie hetzt gegen Migrant*innen, verbreitet Hass auf Frauen und steht für ein rückschrittliches, autoritäres Gesellschaftsbild.

Wir sagen: Schluss damit!

Die AfD will:

- ✗ Frauen auf „Herd, Heim und Kinder“ reduzieren
- ✗ Geflüchtete entrechten und abschieben
- ✗ Die Demokratie aushöhlen
- ✗ Antifeminismus salonfähig machen

Das dürfen wir nicht zulassen!

Wir fordern:

- ▲ Ein sofortiges Verbot der AfD
- ▲ Klare Kante gegen Faschismus in Parlamenten und auf der Straße
- ▲ Schutz und Solidarität für alle, die von rechter Hetze betroffen sind
- ▲ Politische Bildung statt rechter Propaganda

Wir Frauen lassen uns nicht zurückdrängen!

Wir kämpfen gemeinsam – für Freiheit, Gerechtigkeit und eine solidarische Gesellschaft.

Mach mit beim Frauenverband Courage!
Gemeinsam gegen Rechts – für ein starkes Morgen!

Frauenverband Courage e.V., / Bundesvorstand

Holsteiner Straße 28, 42107 Wuppertal

Mail: courage-geschaeftsstelle@t-online.de

Web: <https://fvcourage.de>